
12 Sexta-feira, 28 a domingo, 30 de Março de 2025PetroPolitano

Representantes dos três 
conselhos tutelares de Petró-
polis participaram de mais 
um encontro da rede integra-
da de proteção à criança e ao 
adolescente. A reunião reuniu 
diversas secretarias municipais, 
incluindo Saúde, Educação, 
Assistência Social, Esportes, 
Cultura e Desenvolvimento 
Econômico.Durante o en-
contro, um dos temas centrais 
foi o Sistema Municipal de 
Atendimento Socioeducati-
vo (Simase), que desempenha 
um papel crucial no acom-
panhamento de adolescentes 
em cumprimento de medidas 
socioeducativas. A importân-
cia do Simase foi destacada 
por sua abordagem focada na 
reintegração social e no acom-
panhamento individualizado 
dos jovens, garantindo que eles 
recebam o suporte necessário 
para sua recuperação e inserção 
positiva na sociedade.

A reunião também abor-
dou o atendimento especiali-
zado aos jovens, destacando o 
Núcleo de Atendimento Psico-
lógico Infantojuvenil (Nape), 
que oferece suporte psicoló-
gico, e o programa Família 
Acolhedora, que visa evitar a 
institucionalização de crianças 
e adolescentes em situação de 
vulnerabilidade. Além disso, 
foram apresentados os serviços 
do CREAS, focados em apoiar 
famílias em risco e promover a 
inclusão social.

A presidente da Comdep 
e vice-presidente do Conse-
lho Municipal dos Direitos 
da Criança e do Adolescente 
(CMDCA), Fernanda Ferrei-
ra, representou o gabinete do 
prefeito e enfatizou a relevân-
cia da atuação conjunta.
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A Prefeitura de Petrópolis 
assinou nesta quinta-feira (27) 
um convênio com a Câmara de 
Resolução de Litígios de Saúde 
(CRLS), da Defensoria Pública 
do Estado do Rio de Janeiro. O 
evento aconteceu na Casa de 
Educação e tem o objetivo de 
facilitar e agilizar o atendimento 
de pacientes atendidos pelo Sis-
tema Único de Saúde (SUS) em 
Petrópolis.

“Esse é um convênio mui-
to importante. Estaremos mais 
próximos da justiça para ouvir 
a necessidade dos pacientes do 
SUS e, desta forma, negociare-
mos amigavelmente com a jus-
tiça para atender rapidamente 
as necessidades da nossa popu-
lação”, comentou o prefeito de 
Petrópolis, Hingo Hammes.

A CRLS tem como objeti-
vo promover o atendimento da 
população que necessita de ser-
viço de saúde, de modo a evitar o 
ajuizamento de ações, buscando 
solução administrativa de um 
acesso mais célere e resolutivo 
para oferta de medicamento, 
agendamento de procedimento 

cirúrgico ou exame médico.
“Para quem está em trata-

mento de saúde o tempo é vital 
e nós queremos garantir que os 
pacientes de Petrópolis tenham 
um atendimento rápido e efi-
ciente. Por isso, estaremos jun-
tos com a Defensoria Pública 
para ouvir a necessidade de cada 
um e buscar a solução”, comen-
tou o Secretário Municipal de 
Saúde, Luís Cruzick.

Para o Defensor Geral da 
Defensoria Pública do Estado 
do Rio de Janeiro, Paulo Víni-
cius Cozzolino, “o convênio é 
uma ferramenta essencial, pois 
promove diálogo permanente 
entre as instituições, garantindo 
soluções práticas para demandas 
na saúde. É uma iniciativa que 
reforça nosso compromisso com 
aqueles que mais necessitam”.

Já a subcoordenadora de Saú-
de e Tutela Coletiva da Defen-
soria Pública do Estado do Rio 
de Janeiro, Dra. Luiza Maciel, 
afirmou que “foi fundamental 
estar com a prefeitura de Petró-
polis e firmar esse convênio em 
saúde na resolução extrajudicial 

dos litígios dessa matéria. Então, 
antes de qualquer medida, va-
mos sempre tentar dialogar com 
o poder público e conseguir não 
judicializar a demanda. Isso vai 
trazer ótimos benefícios para a 
população petropolitana”.

A Câmara de Resolução 
de Litígios de Saúde (CRLS) é 
uma iniciativa da Procuradoria 
Geral do Estado (PGE-RJ) em 
parceria com as Defensorias Pú-
blicas do Estado e da União e as 
Secretarias estadual e municipal 
de Saúde. O empreendimento 
foi indicado ao Prêmio Innovare 
de 2014.

Também estiveram pre-
sentes no evento os vereadores 
Aloísio Barbosa e Thiago Guel, 
além Albano Filho, vice-prefei-
to, Rosangela Stumpf, Chefe de 
Gabinete e secretária de Direi-
tos e Políticas para as Mulheres, 
Fernando Fernandes, do Pro-
curador Geral do Município, 
Alexandre Gurgel, secretário de 
Educação, Fernanda Ferreira, 
diretora-presidente da Comdep, 
e Juliana Salvini, Controladora-
-Geral.

Convênio com a 
Defensoria vai facilitar 
atendimento do SUS

Ascom/PMP

Acordo foi assinado pelo prefeito Hingo Hammes nesta quinta (27), na Casa de Educação

Governo do Estado publica 
cofinanciamento de leitos
Proposta foi realizada em uma audiência, no dia 26 de fevereiro

Por Gabriel rattes

O Governo do Estado, atra-
vés da Secretaria de Saúde, pu-
blicou oficialmente o cofinan-
ciamento de leitos do Hospital 
Santa Teresa, em Petrópolis. A 
deliberação CIB RJ 9.335 foi 
publicada no Diário Oficial 
(DO) desta segunda-feira, dia 
24 de março. O Estado irá cofi-
nanciar dez leitos de UTI (Uni-
dade de Terapia Intensiva) com 
o valor de R$ 400 por diária. 
O cofinanciamento será desti-
nado exclusivamente à aqueles 
regulados pelo Sistema Estadual 
de Regulação SUS, podendo 
chegar a um valor anual de até 
R$ 1,44 milhão. Essa medida 
foi proposta durante uma au-
diência realizada no dia 26 de 
fevereiro, na sede da Secretaria 
Estadual de Saúde (SES-RJ), 
que discutiu a continuidade dos 
serviços prestados pelo hospital 
na Região Serrana.

A produção dos leitos será 
monitorada através de relatórios 
extraídos dos Sistemas de Infor-
mações Ambulatoriais e Hospi-
talares do SUS (SIAH/SUS) e 
do Sistema de Regulação (SER). 
A deliberação já está em vigor 
e os efeitos começam a contar a 
partir do acordo judicial firmado 
no dia 24 de fevereiro de 2025.

Em nota, o Hospital Santa 
Teresa celebrou a publicação 
da deliberação, considerando-a 
uma conquista importante. “Re-
nova nossa esperança em manter 
nossa missão de cuidar e acolher 
através da nossa assistência aos 

mais vulneráveis”, declarou.
No entanto, a instituição 

ainda busca a regularização 
das dívidas. “Paralelamente, 
buscamos, ainda, o pagamento 
dos valores inadimplidos pelo 
município, bem como a efeti-
vação do encontro de contas 
dos valores contestados pelo 
ente público e da renovação 
do aditivo contratual, assinado 
em 25/10/24 e que vencerá no 
próximo dia 30 de abril”.

O hospital reafirmou seu 
compromisso de seguir pres-
tando serviços à comunidade, 
desde que haja equilíbrio eco-
nômico-financeiro no convê-
nio e o pagamento dos valores 
acordados. “Permanecemos 
comprometidos em garantir 
a qualidade e a eficiência dos 

serviços de saúde oferecidos à 
comunidade”, finalizou.

Entenda o caso

Em uma audiência, no dia 
26 de fevereiro, na sede da SES-
-RJ, foi proposto pelo Governo 
do Estado, o cofinanciamento 
dos leitos de UTI Adulto Tipo 
III pelo valor de R$ 400 a diá-
ria, exclusivamente os regulados 
pelo Sistema Estadual de Re-
gulação SUS, podendo chegar 
em um valor anual de até R$ 
1,440 milhão. O subsecretá-
rio de Atenção à Saúde (SES/
SUBAS), Caio Antônio Mel-
lo, esteve presente na reunião e 
contextualizou que esse tipo de 
leito, atualmente, recebe do Mi-
nistério da Saúde um aporte de 
R$ 135 mil por mês, totalizando 

R$ 1,620 milhão por ano. Além 
disso, há um aporte de R$ 250 
mil por mês para a reserva técni-
ca de neurocirurgia.

O secretário Municipal de 
Saúde (SMS) de Petrópolis, 
Luis Cruzick, também esteve 
presente na audiência e infor-
mou que o valor mensal de R$ 
135 mil custeia os procedimen-
tos de média e alta complexida-
de realizados pelo HST. O se-
cretário também enfatizou para 
que os trâmites para pagamen-
to do recurso de reserva técnica 
de R$ 250 mil/mês se mante-
nha o mesmo. Sendo realizado 
por meio de protocolo junto a 
SMS de Petrópolis no mês sub-
sequente a competência devida, 
por meio de apresentação de 
nota fiscal no valor integral.
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Leitos de UTI do Hospital Santa Teresa (HST) serão cofinanciados por R$ 400 a diária
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Deputado Glauber Braga 
debate emendas impositivas 

Grupo de combate ao 
transporte clandestino

Manifestação gera resultado

56% dos petropolitanos têm dívidas

Testes vão continuar no Quitandinha

No próximo sábado (29), 
às 16h, no CEFET, o depu-
tado federal Glauber Bra-
ga estará em Petrópolis 
para um encontro com a 
vereadora Júlia Casamas-
so e a população, com 
o objetivo de discutir a 
destinação das emendas 
impositivas federais para 
a cidade. A iniciativa re-
força a importância da 
participação popular na 

definição de investimen-
tos que atendam às prin-
cipais demandas. Desde 
2023, a parceria entre 
Glauber e Júlia já garantiu 
mais de R$ 2 milhões para 
projetos estratégicos. No 
primeiro ano, os recursos 
foram destinados à com-
pra de DIUs e capacita-
ção das equipes de saúde 
para ampliação do acesso 
ao método contraceptivo.

A Comissão de Transporte 
e Mobilidade da Câmara 
Municipal está montan-
do um Grupo de Traba-
lho para fiscalizar e bus-
car soluções para coibir 
o transporte clandestino 
em Petrópolis. A medida 
foi tomada pelo presiden-
te da Comissão, vereador 
Thiago Damaceno, após 
um encontro que reuniu 
forças de segurança e 
autoridades do governo 

municipal para debater o 
assunto. A reunião foi con-
vocada após uma série de 
reclamações e denúncias 
sobre o transporte clan-
destino, por parte de mo-
toristas de táxi e de apli-
cativos. Participaram da 
reunião as Polícias Civil e 
Militar, além de integran-
tes da CPTrans e Trans-
portes e da Secretaria de 
Serviços, Segurança e Or-
dem Pública

Após uma manifestação 
realizada por moradores 
de Itaipava, na Estrada 
União e Indústria no úl-
timo sábado (22), solici-
tando mais sinalização e 
fiscalização, a Companhia 
Petropolitana de Trânsito 
e Transportes (CPTrans) 
começou a instalar lumi-
nárias de LED na Reta de 

Itaipava nesta quarta-fei-
ra (26). O trabalho acon-
tece no trecho da União 
e Indústria entre o trevo 
de Bonsucesso e o Horto-
mercado Municipal, onde 
há 69 pontos de ilumina-
ção no total. Em cada um 
deles foi feita a troca de 
lâmpadas comuns – de 
vapor de sódio.

A quantidade de nega-
tivados no país alcançou 
68,76 milhões de consu-
midores. Em comparação 
com fevereiro de 2024, 
o percentual de inadim-
plentes do Brasil teve 
crescimento de 3,22% em 
fevereiro de 2025. A pes-
quisa da Confederação 
Nacional de Dirigentes 

Lojistas e do Serviço de 
Proteção ao Crédito, mos-
tra que 41,5% da popula-
ção adulta do país estava 
negativada. Em Petrópo-
lis, a estimativa é que cer-
ca de 130 mil pessoas es-
tejam inadimplentes em 
uma população adulta de 
232 mil pessoas, ou seja, 
56% têm dívidas.

A Prefeitura de Petrópolis, 
por meio da Companhia 
Petropolitana de Trânsito 
e Transportes - CPTrans, 
vai estender o período de 
testes do binário na Rua 
General Rondon, no Qui-
tandinha. A mudança foi 
testada nesta quarta-feira 
(26), quando equipes da 

companhia desviaram o 
trânsito para a rua Pedro 
Américo, para os veículos 
que seguem sentido cen-
tro, no horário de pico, en-
tre 17h e 19h. Os dados da 
primeira avaliação foram 
positivos. A intervenção, 
coordenada por agentes 
de trânsito da CPTrans.
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Encontro acontecerá no Cefet/RJ - Petrópolis

Reunião contou com diversos órgãos
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